

Almarhum Peltu (Purn) H. Pamuji Sri Harsono Dimakamkan Secara Militer

Ahmad Ridho - WONOSOBO.INDONESIASATU.ID

Nov 30, 2022 - 14:05



Kabar berita duka menyelimuti keluarga besar Kodim 0707/Wonosobo, Selasa (29/11/2022) pukul 18.15 WIB, Peltu (Purn) H. Pamuji Sri Harsono mantan anggota Kodim meninggal dunia di Rumah Sakit Karyadi Semarang dengan meninggalkan 1 (satu) orang Istri dan 3 (tiga) orang anak.

Kabar berita duka menyelimuti keluarga besar Kodim 0707/Wonosobo, Selasa (29/11/2022) pukul 18.15 WIB, Peltu (Purn) H. Pamuji Sri Harsono mantan anggota Kodim meninggal dunia di Rumah Sakit Karyadi Semarang dengan

meninggalkan 1 (satu) orang Istri dan 3 (tiga) orang anak.



Almarhum Peltu (Purn) H. Pamuji Sri Harsono meninggal dunia pada usia 58 tahun karena sakit, jabatan terakhir yang diemban adalah Batuud Koramil 07/Kalikajar. Tanda jasa yang dimiliki yakni Satya Lencana Kesetiaan VIII tahun, XVI tahun, XXIV tahun dan Bintang Kartika Eka Paksi Nararya.

Dengan meninggalnya Alm Peltu (Purn) H. Pamuji Sri Harsono Kodim 0707/Wonosobo menyelenggarakan upacara pemakaman secara militer diawali upacara pemberangkatan jenazah di rumah kediaman Almarhum di Dusun Lengkongsari, Kelurahan Kalikajar, dilakukan secara khidmat dipimpin oleh Kapten Inf Purwantoro Danramil 06/Kertek, Lettu CPL Tulus Widodo Danramil 13/Leksono sebagai Danup dan Letda Inf Dremo sebagai Pa Up.



Inspektur Upacara dalam amanatnya mengatakan kami selaku keluarga besar Kodim 0707/Wonosobo dan sekaligus atas nama para hadirin, mengucapkan bela sungkawa atas meninggalnya almarhum Peltu (Purn) Pamuji Sri Harsono, semoga arwah almarhum diterima amalnya, diampuni dosanya, dilapangkan alam kuburnya, ditempatkan ditempat yang lebih mulia daripada saat di dunia, damai dan tentram di sisi Tuhan Yang Maha Esa.

“Upacara kebesaran ini dilaksanakan sebagai penghormatan dan penghargaan pemerintah atas jasa, dharmabakti dan pengabdian Almarhum kepada negara dan bangsa semasa hidupnya. Kepergian Almarhum menimbulkan kesedihan yang mendalam bagi kita semua, khususnya bagi keluarga yang ditinggalkan namun sebagai umat beragama yang percaya pada kekuasaanNya kita harus dapat menerima secara ikhlas karena kepergian Almarhum sudah keputusan dan kehendaknya”, Kata Kapten Inf Purwantoro.



Keluarga Almarhum yang ditinggalkan pada saat ini tentu sangat berduka, namun kita sebagai hamba yang beriman harus menerima segala yang menjadi kehendak dan ketentuan Tuhan Yang Maha Esa dengan sabar, tabah, tawakal dan ikhlas.

Selesai upacara persemayaman jenazah almarhum diusung menuju TPU Lengkongsari Kalikajar, untuk selanjutnya dilakukan prosesi pemakaman dengan upacara pemakaman secara militer.

Secara keseluruhan pelaksanaan upacara persemayaman dan upacara pemakaman secara militer berlangsung dengan tertib dan khidmat. "Selamat jalan Almarhum Peltu (Purn) H. Pamuji Sri Harsono, semoga diterima segala amal baiknya, diampuni segala dosanya dan dimasukkan ke surga tanpa hisab, aamiin".